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Empresa vai capacitar 6 mil jovens
Multinacional vai investir R$ 5 milhões em cursos de formação para o mercado de trabalho

Terça-feira, 1º de junho de 2021

ATA DA 57ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dezenove dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e quatro minu-
tos, o Senhor Presidente, Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Secretário “ad hoc” Vereador Marcelo 
Chitão, que realizasse a leitura da ata an-
terior e do expediente. Realizada a leitura 
das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Diversos 
n°: 508/2021 (CMP 5092/2021); GP Di-
versos n°: 509/2021 (CMP 5093/2021); 
GP Diversos n°: 510/2021 (CMP 
5094/2021); GP Diversos n°: 511/2021 
(CMP 5095/2021); GP Diversos n°: 
512/2021 (CMP 5096/2021); GP Diversos 
n°: 513/2021 (CMP 5097/2021); Projeto 
de Lei n°: 4874/2021 do Vereador Yuri 
Moura; Projeto de Lei n°: 5103/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Projeto de 
Resolução n°: 5090/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Projeto de Resolução n°: 
5091/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação n°: 
5104/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta: Indicações n°: 4998, 5000, 5030, 5075 
à 5087, 5105 à 5108, 5110 à 5114, 5116, 
5117, 5120, 5122 à 5124/2021. Termina-
da a leitura do expediente o Vereador 
Marcelo Lessa solicitou a inversão da 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Reg-
istre-se que o Projeto de Lei 0326/2021 
do Vereador Marcelo Lessa foi arquivado 
a pedido do autor. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Leg-
islativa n°: 0129/2021. A Indicação foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
n°: 0652 e 0653/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco; 1738, 1739 e 1741/2021 do 
Vereador Júnior Coruja; 3523, 3524 e 
3663/2021 do Vereador Yuri Moura; 3850, 
3851 e 4079/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 4252, 4253 e 4257/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa; 4447, 4448 e 
4483/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
4680, 4705 e 4722/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4703, 4776 e 4821 do Ver-
eador Júnior Paixão; 4797, 4798 e 
4800/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
4847, 4858 e 4859/2021 do Vereador 
Fred Procópio; 4852/2021 do Vereador 
Octávio Sampaio; 4867, 4920 e 
4923/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 4881 e 4893/2021 do Vereador Dudu. 
Registre-se que a Indicação 4447/2021 
do Vereador Eduardo do Blog foi retirada 
a pedido do autor. As demais indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Afirmou que o 
ex-prefeito Bernardo Rossi destruiu a ci-
dade, não teve compromisso com a mes-
ma, deixou uma pendência financeira al-
tíssima de seu governo e agora surgiu 
fazendo campanha política em Petrópolis 

apoiado pelo Governador Cláudio Castro, 
do Rio de Janeiro, alegando que Bernar-
do Rossi esteve em Pedro do Rio dizendo 
que estaria asfaltando a região. Disse 
também que Bernardo Rossi só começou 
a asfaltar ruas no período próximo a 
eleição, não construiu escolas, deixou 
mais de sessenta mil pessoas aguardan-
do exames e cirurgias. Se propôs a se 
candidatar como vice-prefeito. Falou so-
bre um vídeo do Cemitério Municipal de 
Petrópolis que está circulando na internet 
que fez com que a InterTV ligasse para o 
mesmo com o objetivo de saber se ele 
conhece o responsável por ter feito a 
gravação, pois seu nome é citado. Porém, 
afirmou que quando procurou a Rede, 
não atenderam ao seu relato. Citou sua 
indicação para que sejam colocadas 
câmeras de segurança no cemitério e so-
licitando contratação emergencial de se-
guranças. Opinou que Renan Calheiros 
não possui capacidade e nem fundamen-
tação para estar na CPI, pois deveria le-
vantar as mortes, os tratamentos e o que 
houve com os pacientes, ao invés da in-
vestigação atual. Questionou qual médico 
não prescreveu cloroquina, ivermectina e 
azitromicina, afirmando ter consumido es-
ses medicamentos. Falou sobre o proto-
colo da ex secretária de saúde, o qual 
quando o paciente se dirigia até a uni-
dade de saúde, era prescrito o remédio 
indicado (azitromicina, ivermectina, vita-
mina) e por isso menos gente veio a mor-
rer. Solicitou que o atual secretário de 
saúde reveja seu protocolo sobre o pri-
meiro atendimento na unidade de saúde.  
Agradeceu e despediu-se. 2) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Afirmou que já passou da hora de 
haver segurança no Cemitério Municipal 
e que é necessário que mesmo não tendo 
funcionário, alguém precisa ser respons-
abilizado porque episódios de roubo não 
podem mais acontecer. Disse que o dire-
tor do cemitério deve ser ajudado nessa 
questão. Parabenizou a Vereadora Gilda 
Beatriz pela indicação de prevenção ao 
incêndio, enfatizando que a Câmara é 
uma casa antiga e corre risco de ser in-
cendiada. Solicitou ao Vereador Presi-
dente Fred Procópio que verifique o prob-
lema elétrico do estabelecimento e treine 
os funcionários para guiar os turistas que 
vierem visitar o local, uma vez que é um 
ponto turístico da cidade. Convidou os 
vereadores para a apresentação do 
quadrimestre da saúde, no dia 31 de maio 
de 2021, e destacou que é necessária 
uma semana de antecedência para a 
avaliação do relatório para que possa ser 
apresentado.  Relatou ter sido questiona-
do por dois pacientes que não possuem 
dinheiro para comprar medicamento para 
epilepsia, que não é fornecido pelo mu-
nicípio, e o mesmo comprou para esses 
pacientes. Falou que as bolsas de colos-
tomia para o Centro de Saúde foram com-
pradas, porém, foram bolsas muito 
grandes. Citou o tomógrafo que está de-
morando bastante para começar a ser 
utilizado e que deve marcar de visitar a 
sessão de psiquiatria, para analisar o que 
precisa ser feito. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre seu projeto realizado 
referente a capina da via Carneiro Dias, 
Cascatinha, utilizada para a prática de 
exercícios físico, e junto do Prefeito Interi-

no Hingo Hammes, a instalação de um 
ponto de apoio aos atletas com bebedou-
ro, barras de exercícios e outros aparel-
hos. Afirmou possuir outras indicações 
similares para outras localidades. Citou 
sua indicação na qual solicita a volta da 
prefeitura itinerante, que foi aprovada e 
será realizada em breve.  Agradeceu e 
despediu-se. 4) YURI MOURA, LÍDER 
DO PSOL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mencionou o Dia Nacio-
nal dos Defensores Públicos, que são 
funcionários que representam a institu-
ição que garante os direitos humanos, 
acesso à cidadania, e assistência e orien-
tação jurídica gratuitamente para quem 
precisa. Citou um projeto sobre a criação 
da frente em defesa da saúde mental. Re-
latou ter recebido muitos usuários do 
SUS que desde que começou a pan-
demia estão menos assistidos pelo mu-
nicípio do que antes. Exemplificando a 
falta de medicamentos, dificuldade no 
agendamento de consultas e exames. 
Disse ter feito algumas indicações para a 
compra dos medicamentos pela Secretar-
ia Municipal de Saúde e ter encaminhado 
algumas denúncias para a defensoria 
pública, citando a defensora pública Re-
nata Duarte que tem trabalho em parceria 
com essa Frente de Saúde Mental. Co-
mentou sobre o Dia Nacional de Luta An-
timanicomial (18 de maio), caracterizado 
por uma Conferência Nacional de Saúde 
Mental ocorrida há trinta e quatro anos. 
Agradeceu e Despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio desejou os 
pêsames as famílias de Jorge Luiz Pláci-
do, Diretor técnico da COMDEP que veio 
a óbito devido a complicações na 
COVID-19 e de Robson Batista da Silva, 
morador do Bonfim, que trabalhava no 
Departamento de Agricultura da Prefeitu-
ra que também veio a falecer após um 
ataque de abelhas. Terminada a fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e vinte e três minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte de maio de dois mil e 
vinte e um, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Isabel 
Cristina Carneiro Ferreira da Silva, As-
sessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e Publique-se.

Isabel Cristina Carneiro
Ferreira da Silva
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Aos vinte dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Vereador Yuri Moura, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Secretário “ad hoc” Vereador 
Marcelo Chitão, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 516/2021 (CMP 5100/2021); Projeto 
de Lei nº: 5134/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor; Requerimento nº: 
5088/2021 do Vereador Octavio Sam-

paio; Indicação Legislativa nº: 5146/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; Indicações 
nº: 5125, 5126, 5128, 5129, 5131, 5135 á 
5141, 5143 á 5145, 5147 á 5163, 5165 à 
5176, 5178, 5180 à 5182, 5184, 5185 e 
5188 à 5192/2021. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores in-
scritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que o maior prob-
lema do bairro Morin são os entulhos de-
positados ao lado das lixeiras. Afirmou 
que a COMDEP está fazendo um tra-
balho de construção de novas lixeiras no 
Morin. Falou que o Prefeito Hingo 
Hammes vai gostar do resultado e que 
estas lixeiras servirão como modelo para 
outros bairros. Disse que a empresa 
Força Ambiental tem um contrato de três 
milhões e oitocentos, mensais e que a 
empresa poderia ter colocado as lixeiras 
nos bairros. Disse ter ficado muito triste 
com a situação dos entulhos jogados ao 
lado das lixeiras. Falou que vai colocar 
placas com o número do disk entulho e 
distribuir cinco mil folhetos, orientando os 
moradores a não jogarem lixo e entulhos 
nas ruas. Afirmou que a minoria de mora-
dores não tem educação, deixam entul-
hos espalhados pelas calçadas e não 
acionam do disk entulho. Disse que quan-
do o bairro está limpo, a população fica 
feliz e que isso é saúde pública. Pediu 
para que as escolas possam orientar as 
crianças sobre os descartes de lixos e en-
tulhos e que as mesmas possam levar 
esta informação aos seus pais. Falou que 
vai fiscalizar as lixeiras e se pegar um ci-
dadão depositando entulho ao lado das 
lixeiras, chamará a autoridade para tomar 
as providências. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre o descaso com o cemitério municipal 
e que há muito tempo vem denunciando a 
falta de manutenção do cemitério. Disse 
que cobra a Prefeitura desde dois mil e 
quinze e que o Prefeito deve tomar as 
providências. Falou que denunciou ao 
Ministério Público o caso de um cachorro 
que foi flagrado com um osso na boca, 
saindo do cemitério. Afirmou que em dois 
mil e dezesseis e dois mil e dezessete, 
recebeu muitas denúncias por falta de 
gavetas no cemitério, foi fiscalizar e aca-
bou encontrando famílias desesperadas 
por não ter onde enterrar seus parentes. 
Lembrou que em dois mil e dezoito, falou 
no Plenário sobre a falta de capina no ce-
mitério e que os familiares não conse-
guiam visitar os parentes enterrados, por 
falta de manutenção no local. Disse que a 
situação piorou com a COVID-19, pois 
tem muitos funcionários que foram af-
astados de suas funções, por serem do 
grupo de risco. Falou que está cobrando 
a chegada de equipamentos de proteção 
individual, pois os funcionários que tra-
balham na linha de frente e precisam 
destes equipamentos para se prote-
gerem. Disse que recebeu denúncias de 
caixões jogados, e muito mato no ce-
mitério de Itaipava e que já fez indicações 
para que seja feito a manutenção no lo-
cal. Afirmou que está fazendo seu papel 
de Vereadora, mas o Prefeito precisa 
tomar atitudes para resolver estes prob-
lemas. Falou que os Vereadores têm que 
se unir para conversar com o Prefeito 

Hingo Hammes e solucionar os prob-
lemas dos cemitérios. Disse que teve 
uma reunião com o Prefeito no dia nove 
de abril, para tratar da vacinação de es-
tagiários que estão trabalhando na linha 
de frente. Questionou o porque destes 
estagiários não terem sido vacinados. Fa-
lou que conversou com familiares de es-
tudantes e diretores de faculdades sobre 
a vacinação, e que já mandou ofício indi-
cando a vacinação de estagiários que 
trabalham na linha de frente no combate 
do COVID-19. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou os pedagogos e 
disse que os professores deveriam rece-
ber homenagens todos os dias. Falou que 
quanto mais se estuda, mais conheci-
mento se adquiri e aumentam as chances 
de ganhar um salário melhor. Disse que 
os estudos têm que ser mais incentivados 
pela Casa, pois para se formar em todas 
as profissões, deve se passar primeiro 
pelas escolas. Disse que o Governo deve 
incentivar o ensino fundamental, ao invés 
de sair fazendo varias faculdades. Lem-
brou que esteve presente na inauguração 
da Escola Frei Leonardo Boff, que funcio-
na em tempo integral, no bairro Contorno. 
Disse que o bairro Contorno sofreu muito 
com a CONCER e questionou a extensão 
do contrato da concessionária por mais 
dois anos. Falou que a CONCER não 
conseguiu concluir um túnel e ainda co-
bram um pedágio caro. Afirmou que a 
CONCER deve fazer um recuo próximo a 
Escola Frei Leonardo Boff, para o ônibus 
escolar parar e desembarcar as crianças 
com segurança. Disse que a Escola Frei 
Leonardo Boff tem uma sala de marce-
naria, onde as crianças aprendem a 
profissão e que lá também funcionava 
uma micro empresa que foi fechada no 
Governo passado. Lembrou que estudou 
em escola de ensino integral e também 
das suas primeiras professoras, Dona 
Odete, Dona Antonieta e Dona Cecília. 
Falou que o ensino público deve mel-
horar, para que todas as pessoas possam 
ter as mesmas oportunidades. Cumpri-
mentou a Diretora Angélica Domingues e 
todas as diretoras das escolas da cidade. 
Agradeceu ao Charles, Defensor Público, 
que conseguiu direcionar o dinheiro de 
multas ambientais para a escola. . Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que a 
Vereadora Gilda, pediu que fosse consig-
nado o seu PELA ORDEM: Falou que 
participou de muitas audiências públicas 
nos mandatos anteriores e que conhece 
várias pessoas que moram na beira da 
BR 040. Disse que participou de uma re-
união no CDDH, para discutir a situação 
destes moradores. Agradeceu a Senhora 
Carla de Carvalho, Coordenadora do 
CDDH, e também a Rosangela Stumpf, 
Presidente do PSD em Petrópolis, por dar 
toda explicação sobre a situação dos 
moradores da BR 040. Falou que lutará 
junto às famílias, contra a ordem de 
despejo. Agradeceu ao Deputado Feder-
al, Hugo Leal, e falou da importância de 
ter um Deputado Federal nesta luta. 4) 
JÚNIOR PAIXÃO, DO DC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Repugnou 
uma conta de água emitida pela Águas do 
Imperador e disse ser um absurdo o que 
a empresa está fazendo com a população 
de Petrópolis. Falou que a empresa 
ganha cento e cinqüenta milhões por ano 
somente nesta cidade e que vai pedir in-

formações para saber o que a empresa 
faz por esta cidade. Disse que a empresa 
não faz a manutenção dos paralelos e 
que deveriam colocar uma equipe de cal-
ceteiros para consertar os estragos feitos 
pelas obras. Afirmou que a Águas do Im-
perador está acabando com as ruas de 
Petrópolis, colocando asfalto para tapar 
buracos de paralelos. Falou que tem uma 
Lei para a empresa fazer a manutenção 
dos buracos em vinte e quatro horas e 
que a empresa não cumpre esta Lei. 
Disse que é um absurdo a Águas do Im-
perador cobrar tarifa de esgoto no bairro 
de Secretário, e no bairro não ter rede de 
esgoto. Falou que vai pedir uma audiên-
cia pública com a Águas do Imperador 
para saber sobre esta concessão. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que a 
Sessão foi suspensa às dezoito horas, 
por quinze minutos. Registre-se que a 
Sessão foi retomada às dezoito horas e 
quarenta e nove minutos. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio assumiu a 
Presidência. Terminada a fala dos Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação o Projeto 
de Resolução nº: 2625/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei GP nº: 
548/2021 (CMP 5255/2021). O Projeto foi 
aprovado com 15 votos. Colocado em 
Discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 1737/2021 do Vereador 
Mauro Peralta. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em votação única as 
Indicações nº: 0655 à 0657/2021 do Ver-
eador Maurinho Branco; 1742 à 
1744/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
3664 e 4941/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra; 4082 à 4084/2021 do Vereador Marce-
lo Chitão; 4245, 4248 e 4249/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 4423, 4425 e 
4446/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
4783, 4806 e 5018/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 4848, 4917 e 4919/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 4913, 4915, e 
4918/2021 do Vereador Mauro Peralta; 
4927/2021 do Vereador Yuri Moura e do 
Vereador Júnior Coruja; 4938, 4949 e 
4951/2021 do Vereador Gil Magno. Reg-
istre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
solicitou destaque à Indicação nº: 
5018/2021. A Indicação foi aprovada com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. As demais Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Registre-se que o Vereador Ronaldo Ra-
mos, pediu que fosse consignado o seu 
PELA ORDEM: Lamentou o falecimento 
do ex Presidente da COMDEP, Jorge Luiz 
Plácido e do apicultor Robson Batista da 
Silva. Agradeceu ao Prefeito Hingo 
Hammes e ao Secretario de Obras, Mau-
ricio Hoelz, pelo apoio com maquinários 
no Distrito da Posse. Disse que os Ver-
eadores tem que estar unidos para re-
solver os problemas do município. Home-
nageou todos os pedagogos do país. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e dez minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em vinte e cinco 
de maio de dois mil e vinte e um, às qua-
torze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 01/06/2021

A multinacional Proc-
ter & Gamble vai investir 
R$ 5 milhões em um pro-
grama de formação de jo-
vens em parceria com o 
Governo do Estado do Rio 
de Janeiro, por meio da 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Energia 
e Relações Internacionais. 
O objetivo é ajudar a for-
mar e inserir 6 mil jovens 
no mercado de trabalho. A 
iniciativa ainda conta com 
a participação do Insti-
tuto PROA, Organização 
Não-Governamental que 
trabalha desde 2007 na 
formação profissional de 
jovens.

O público-alvo são jo-
vens entre 17 e 22 anos, 
que concluíram o Ensino 
Médio em escolas públi-
cas, residam no Estado do 
Rio de Janeiro e estejam 
em busca do primeiro em-
prego. Serão 100 horas de 
aulas por uma plataforma 
online, e os alunos conta-
rão com orientação e apoio 
de tutores em encontros 
semanais ao vivo. As ins-
crições já estão abertas, 
terminam no dia 2 de julho 
e podem ser feitas pelo site 
https://plataforma.proa.
org.br/. As aulas terão iní-
cio no dia 5 de julho.

- Esta é mais uma ação 
fruto do diálogo entre o go-
verno e a iniciativa priva-
da. As empresas, cada vez 
mais, investem em meio 
ambiente, no social e em 
governança, seguindo as 
metas de ESG, uma reali-

dade que, felizmente, veio 
para ficar. E os governos 
podem contribuir através 
de parcerias com as em-
presas - explica o governa-
dor Cláudio Castro.

O objetivo é que ao 
menos mil jovens partici-
pantes sejam conduzidos a 
vagas em empresas parcei-
ras do PROA, em municí-
pios do estado e na própria 
P&G. A empresa possui 
três operações no Rio de 
Janeiro - além da capital, 
tem unidades em Seropé-
dica e em Itatiaia.

- Nosso compromis-

so com o Rio de Janeiro é 
de longo prazo - garante a 
presidente da P&G no Bra-
sil, Juliana Azevedo.

Os alunos seleciona-
dos terão acesso a um con-
teúdo inicial de cem horas 
básicas, com informações 
sobre autoconhecimento, 
projeto de vida, planeja-
mento de carreira, racio-
cínio lógico e comunica-
ção. Numa segunda etapa 
do curso, as informações 
serão mais técnicas e in-
cluem temas como vendas, 
análise de dados, adminis-
tração, logística e marke-

ting digital. Todo o conteú-
do será em formato on-line 
e gratuito.

- A Secretaria de De-
senvolvimento Econô-
mico participa ajudando 
a inserir os formados no 
mercado. Quanto mais ca-
pacitação tivermos no Rio 
de Janeiro maior será o 
interesse de empresas em 
se instalar no estado. Boa 
mão de obra é um diferen-
cial muito importante - ex-
plica o secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Leonardo Soares.

Para os alunos que não 
tiverem acesso a computa-
dores ou celulares, a ONG 
vai buscar equipamentos 
com instituições que rea-
lizam este tipo de traba-
lho. Também poderão ser 
disponibilizados chips de 
celulares com acesso à in-
ternet para os que necessi-
tarem.

- Nossa meta é con-
tribuir para que os jovens 
tenham oportunidades de 
trabalho e estejam pre-
parados para iniciarem a 
carreira profissional. Acre-
ditamos que quanto mais 
cedo esse jovem tiver con-
tato com habilidades que 
ainda não foram desenvol-
vidas ou que precisam ser 
aprimoradas, mais chan-
ces eles terão de serem 
bem-sucedidos profissio-
nalmente, independente-
mente do que eles quei-
ram fazer - afirma a CEO 
do Instituto PROA, Alini 
Dal’Magro.

Wesley Fernandes
especial para o Diário

A Prefeitura de Pe-
trópolis divulgou um 
processo seletivo nº 
01/2021 para preen-
chimento de 60 vagas 
de trabalho, em cará-
ter temporário, para 
atuação na Companhia 
Municipal de Desenvol-
vimento de Petrópolis 
(Comdep). As vagas são 
para Auxiliar de Serviços 
Gerais, com cargo horá-
ria de 44 horas semanais 
e remuneração R$1.100. 
As inscrições serão reali-
zadas exclusivamente no 
Parque Municipal Paulo 
Rattes, em Itaipava, en-
tre os dias 1º e 2 de ju-
nho, das 08h30 às 17h. 

Os candidatos de-
vem comparecer ao 
Parque, situado Estra-
da União e Indústria, 
10.000, munidos de 
original e cópia do CPF, 
documento de identifi-
cação com foto e com-
provante de residência. 
A documentação a ser 
entregue deverá estar 
em envelope contendo 
o nome completo can-
didato. Além disso, no 
momento da inscrição, 

os candidatos deverão 
obedecer aos protocolos 
de segurança de preven-
ção a contaminação pelo 
coronavírus, utilizando 
máscara, mantendo o 
distanciamento social e 
portando sua própria ca-
neta esferográfica.

O processo tem va-
lidade de seis meses, 
podendo ser prorroga-
do por igual período. As 
contratações serão feitas 
por prazo determinado 
de até 45 dias, prorro-
gáveis até completar o 
total de 90 dias. Todos 
os detalhes sobre o pro-
cesso estão disponíveis 
na edição do Diário Ofi-
cial da última sexta-feira 
(27). O documento pode 
ser acessado do site da 
Prefeitura (www.petro-
popolis.rj.gov.br).

A lista dos candida-
tos inscritos será divul-
gada no dia 07 de junho, 
em ordem alfabética 
sem classificação, no 
site da Comdep (www.
comdep.com. br) e afi-
xada no mural da em-
presa. Já a listagem dos 
aprovados será revelada 
no dia 21 de junho, tam-
bém no site e mural da 
Comdep.


